



Hauseigener Hygieneplan

Darmstadt, den 29.06.2020

Liebe Eltern der neuen Erstklässler,

für die Einschulungsfeier wie für alle größeren Zusammenkünfte gibt es zurzeit besondere Vorgaben. Bitte lesen Sie die folgenden Hinweise, die für uns hier an der CMS zu Abstands- und Hygienemaßnahmen gelten, genau. Besprechen Sie diese mit Ihrem Kind.

Zum jetzigen Zeitpunkt – Juli 2020 – gelten bei uns folgende Regelungen:

In den Klassenräumen dürfen sich die Kinder frei bewegen. Der Mindestabstand ist hier aufgehoben.

Außerhalb der Klassenräume ist der Mindestabstand unbedingt einzuhalten. Vom Beginn des Schulhofs bis zum Hauseingang und von dort zu den Klassenräumen sind Laufwege mit Abstandsmarkierungen auf dem Boden markiert.

Die Hygieneregeln gelten weiterhin. Dies heißt, dass mit Betreten des Klassenraumes die Hände gewaschen werden. Auch die Husten- und Niesetikette ist unbedingt einzuhalten.

Welche Regelungen gelten am Tag der Einschulung darüber hinaus?

Bitte achten Sie vor der Rollsporthalle und im Gebäude bei eventuellen kurzen Wartezeiten, dass Sie zu anderen Familien den Mindestabstand von 1,5 Metern einhalten. Bringen Sie Ihr Kind zu der Klassenbank, auf der die Kinder ohne Abstand sitzen dürfen – sie gehen ja alle in eine Klasse. Nehmen Sie selbst anschließend Ihren Platz ein und bleiben Sie an diesem für die gesamte Einschulungsfeier. **Fotos machen Sie bitte nur vom Platz aus.** Von Seiten der Schule machen wir aus anderen Fotos Blickwinkeln, die wir Ihnen zur Verfügung stellen werden.

Bitte informieren Sie sich unbedingt Mitte August / zu Schulbeginn **auf unserer Homepage**, ob die Vorschriften gelockert wurden oder die Abstandsregelungen weiter in der oben dargestellten Form gelten.

Mit freundlichen Grüßen

Ihre Nele Behrenroth und Beate Jauch-Grimm
Schulleitung